

Camp in Wald-Amorbach 31.10.-4.11.2007

Mittwoch 31.10. Tag der Anreise

Erst schaffen wir mal den ganzen Weberkrepel auf den Platz. Von Kochi sind nur die Hütten in Reih und Glied vorhanden.

Als nächster kommt der Martin angefahren, hält kurz an, kurbelt das Fenster runter und sagt: „Ich waaas es!!! Nid uff de Sportplatz!!!“

So nach und nach treffen Fam. Rupp-Roos, Fam. Albert & Thomas mit Enrico ein.

Am Abend bestellen wir Pizza und in der Nacht kommt auch der Chevy über die Kuppe gedonnert...

Donnerstag 1.11.

Werner und Claudia treffen ein und leider zu spät, denn ihr Stammplatz ist besetzt. Dann machen wir eine Trainingsfahrt mit „Tankstopp“.

Achim, Karin und Gerd der Feuermacher parken ihre Wohnwagen. Auch die Schwabenabteilung parkt ihre Schlafstätte, allerdings 2km weit weg. Beim „Zeltaufbau“ (Wir haben ein Hüttenzelt mit Ofen und stabiler Konstruktion für das Rohr) geht ein Tisch durch Alfs Table Dance zu Bruch.

Nach dem gemeinsamen Grillen findet ein großer Spielabend mit Mäxchen statt. Einige verstehen die Spielregeln nicht (67). Joschi schaut mal ganz kurz herein und für viele ist die Nacht ein bisschen kurz.

Thomas spendiert 2 Kästen Bier für Andreas 40.Geburtstag.

Freitag 2.11.

Nach dem Frühstück findet eine große Trainingsfahrt statt wieder mit einem Tankstopp. Um 10 Uhr beginnt die VNH-Vorstandssitzung.

Die Ergebnisse sind in der nächsten Musherpost 20... nachzulesen.

Wegen Mikas langem Mittagsschlaf kann die Rallyestrecke erst gegen 17 Uhr besichtigt werden.

Gerlinde und Hans fahren im Dunkeln auf den Platz und Mika ist an diesem Abend sehr früh müde.

Samstag 3.11.

Ein kurzes schnelles Frühstück wird eingenommen. Und die

Streckenposten werden mit und ohne Schirme ausgefahren. Die

Versorgungsstationen funktionieren am Anfang auch noch nicht 100%ig.

Start der Rallye 9 Uhr:

Station 1: Claudia & Marcus – Schätzungen (Dicke, Länge und Gewicht)

Station 2: Alex, Gerd & Alf – Hindernisfahrt

Station 3: Sandra & Natascha – Tannenzapfenzielwurf & Naturkunde & Frage zu der Anzahl der Zeltstangen

Um 13 Uhr findet die Fahrt zur Metzgerei Müller, Müllerweg, Mechenhard bei Musher Metzgermeister Martin Müller zum Kesselfleisch essen statt. Auf Wunsch von Werner haben wir wieder einmal Regenwetter.



Die Sieger werden vom Sportleiter Alf geehrt und beim Geiß-Maßtrinken gehen ein paar Krüge zu Bruch.
Dann kommt die Stimme aus dem Hintergrund: „WERNER hol ma de Baaasn un kehr ruß!“ (Übersetzung: Schatzi hol bitte mal den Besen und feg mal die Scherben zusammen)
„Un dann geb rou!“ (Übersetzung: Und dann sei bitte leise)
Wie üblich gibt es allgemeine Diskussionen über das Aggregat.

Sonntag 4.11. Tag der Abreise

Es wird allgemein gefrühstückt und Abkassiert...

Die Kriterien für die neuen Vereinsjacken werden aufgezählt:

Kapuze

Wind-wasserdicht

Schmutzabweisend

Selbstreinigend

Figurbetont
Schöne Farbe (schwarz)
Preiswert

...

Damit wir noch einige Camps in Wald-Amorbach ausrichten dürfen, macht Kurt mit dem Enkel des Platzwarts eine Probefahrt (Bestechung). Der Zelthüttenabbau verläuft sehr ruhig, da Werner montags Urlaub hat. Das Abschiedsgrillen findet mit Webers, Schröters, Kochs, Gerd und Starks (+Grillhilfe) statt.

Wir sagen Danke und freuen uns auf 2008!!!